

BOLETÍN DE PRENSA No.413 ->>

El reto es lograr que los estudiantes dominen al menos una segunda lengua.

Impulsar las lenguas extranjeras será indispensable para lograr con mayor certidumbre la internacionalización que se ha propuesto la Universidad Autónoma de Aguascalientes y que encabeza el rector, Mario Andrade Cervantes, en cuanto a certificación de programas educativos, intercambio académico y desarrollo de profesionistas en diferentes lugares del mundo, considero el decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, Daniel Eudave Muñoz.

Apuntó que, de acuerdo a este objetivo de internacionalización, se ha impulsado de manera decidida que los estudiantes cuenten con conocimientos en niveles estipulados por el Consejo Universitario respecto de una segunda lengua, ofreciendo con ello mayores posibilidades de intercambios académicos, estancias e incluso una mejor perspectiva laboral en el momento del egreso.

Eudave Muñoz comentó que algunos alumnos, por su nivel de inglés en el momento del ingreso a la Institución, tienen la posibilidad de estudiar una tercera lengua, al este respecto, sostuvo que las carreras de Gestión Turística y Comercio Internacional exigen en su ingreso el dominio del inglés.

El decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades sostuvo que la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha puesto un gran empeño en la formación en lenguas, fomentando en sus aulas la enseñanza del inglés, pero también el francés, italiano, alemán y japonés, este último establecido recientemente para su aprendizaje.

Daniel Eudave dijo que de acuerdo a la preponderancia de los idiomas, la Universidad Autónoma, va tomando la decisión de incluirlos en sus cursos de enseñanza, para mantener una actualización constante en este rubro.

Al respecto explicó, que se está evaluando la posibilidad de incursionar en la enseñanza del chino mandarín, una lengua que está en expansión en el mundo y que por lo tanto será necesario ingresar en las opciones que tiene la Institución para sus alumnos.

Comentó también que dentro de la Universidad existen ya dos programas educativos que se enfocan en las lenguas extranjeras como son la licenciatura Enseñanza del Inglés y recientemente la licenciatura en Docencia del Francés y Español, en la que actualmente se tienen 40 estudiantes dentro de la primer generación, esperando que este mes de agosto ingresen otros 40 alumnos para egresar en cuatro años más, especialistas en la enseñanza del idioma.

